



〔2022. 2. 28 〕発行

学校法人 帯広葵学園

所長 柴田 裕

新型コロナウイルスの感染者が増加

北海道のまん延防止等重点措置が、北海道全域を対象に3月6日まで延長されております。

第3回目のワクチン接種は音更町十勝で進んでおりますが、先週には1日の感染者数が200人を超え、感染経路も不明の感染者が多いとの報道もあります。

3月には、大きな節目の事業として卒所、修了式を予定しております。
保護者の皆様には、あらためて

「基本的な感染防止対策」として、日常生活では

○三密（密閉・密集・密接）の回避

○人と人との距離の確保

混雑している場所や感染リスクが高い場所への外出・移動を控える。

○マスクの着用

○手洗いなどの手指消毒 にご理解とご協力をお願いいたします。

また、各保育所施設利用児童の保護者様宛の音更町長からの通知「発熱又は呼吸器症状がある場合の施設利用の停止について（令和3年8月16日付）」を今一度、ご覧いただけますようよろしくお願いいたします。

-節分-

東士狩、南中音更、西中音更各保育所で、それぞれ豆まきを行いました。
鬼役のお父さん方、お疲れ様でした。

